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⬔ だれが この補助
ほ じ ょ

を 受
う

けることができますか？ 

 広島
ひろしま

市内
し な い

に住
す

んでいて 健康
けんこう

保険
ほ け ん

に入
はい

っているひとで つぎの①②③の どれかにあたる人
ひと

 

 ① 母親
ははおや

だけ または 父親
ちちおや

だけの家庭
か て い

の子
こ

ども※と その子
こ

どもを育
そだ

てている 母親
ははおや

または 父親
ちちおや

  

 ② 父親
ちちおや

と 母親
ははおや

のどちらもいない子
こ

どもと その子
こ

どもを育
そだ

てている 配偶者
はいぐうしゃ

（夫
おっと

または 妻
つま

）

がいない人
ひと

 

 ③ そのほか ①と②の人
ひと

と 同
おな

じような状 況
じょうきょう

にある人
ひと

 

 ※この補助
ほ じ ょ

を 受
う

けることができる子
こ

どもは 18歳
さい

になって 最初
さいしょ

の 3月
がつ

31日
にち

までです。 

 ※この補助
ほ じ ょ

を 受
う

けるためには 所得
しょとく

の条件
じょうけん

があります。くわしいことは 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

に問
と

いあわ

せをしてください。 

 

⬔ どんな補助
ほ じ ょ

を 受
う

けることができますか？ 

 健康
けんこう

保険
ほ け ん

を使
つか

って 病院
びょういん

にお金
かね

を払
はら

うとき 自分
じ ぶ ん

で払
はら

うお金
かね

を 補助
ほ じ ょ

します。ただし、入院
にゅういん

したと

きに払
はら

う 食事
しょくじ

のお金
かね

や 居住費
きょじゅうひ

（電気
で ん き

、ガス、水道
すいどう

などのお金
かね

）への 補助
ほ じ ょ

はありません。  

 

⬔ どうやって 申
もう

しこみをしますか？ 

住
す

んでいる区
く

の区
く

役所
やくしょ

の福祉課
ふ く し か

で申
もう

しこみをしてください。申
もう

しこみへ行
い

くとき 健康
けんこう

保険証
ほけんしょう

など

を 持
も

って行
い

ってください。 

 

問
と

いあわせ：区
く

役所
やくしょ

の福祉課
ふ く し か

 

区
く

 Tel. Fax 

中区
な か く

 082-504-2569 082-504-2175 

東区
ひがしく

 082-568-7733 082-568-7781 

南区
みなみく

 082-250-4131 082-254-9184 

西区
に し く

 082-294-6342 082-294-6311 
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ひとり親
おや

家庭
か て い

などの人
ひと

へ 

医療費
いりょうひ

の補助
ほ じ ょ

（病院
びょういん

に払
はら

うお金
かね

の サポート）があります 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 6月
がつ

1日号
にちごう
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やさしい日本語 

安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4945 082-870-2255 

安佐北区
あ さ き た く

 082-819-0605 082-819-0602 

安芸区
あ き く

 082-821-2813 082-821-2832 

佐伯区
さ え き く

 082-943-9732 082-923-1611 

 


